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DELIBERAZIONE  N° 168   DEL 05/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  28/10/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 05  del mese di Novembre alle ore 10.23  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1240706   del  28/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 05/11/2020 17:47:29 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 06/11/2020 09:00:21 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 28/10/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta, Quartararo, Terranova   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 28/10/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 28/10/2020 

L’anno 2020, il giorno ventotto del mese di Ottobre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

859141 del 13/10/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,30 apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Quartararo, Rappa, Santangelo, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Adelfio, Bruschetta e Tarantino. 

Il Consiglio vota favorevolmente l’inversione dell’ordine del giorno. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale del 20/10/2020, 

approvato, alle ore 9,43, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”,  

con la lettura delle richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il  

successivo inoltro alle aziende competenti: 

•  “Richiesta ripristino punti luce in Via Villagrazia nn.° 53 e 59”, a 

firma del Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta rimozione erbacce infestanti marciapiede Viale Regione 

Siciliana Sud Est, tratto compreso tra Via Albiri a Via Cingallegra”, 

a firma del Consigliere Gulemi; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Oreto nuova, angolo 

Via Salvatore Lo Bianco”,  a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via A. Gramsci, di fronte 

al civico n.° 58”, a firma del Consigliere Bruschetta. 

Alle ore 9,47 esce il Presidente Antonino Santangelo. Risultano 

presenti 8 Consiglieri. 
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Il Segretario      Il Presidente 

Maria Concetta Calderone       Antonino Santangelo 

 

Presiede la seduta Vice il Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente specifica che ha ritenuto opportuno presentare una richiesta 

riguardo alla situazione di degrado che insiste in Via Regione Siciliana, 

direzione Trapani, in merito al marciapiede infestato dalle erbacce, per cui 

i pedoni sono costretti a camminare sulla sede stradale. Considerato che il 

Presidente Norata, in questo periodo, non ha potuto partecipare a nessuna 

seduta, sarebbe opportuno inviare una nota al direttore generale della RAP, 

per capire come l’azienda intenda affrontare tale problematica. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, sottolineando che, dai 

social network, si è appreso che il Sindaco ha trovato i fondi per la 

Re.Se.T., ed è un’ottima notizia, considerato che il diserbo viene effettuato 

da tale azienda. 

Il Presidente evidenzia che per la Re.Se.T. vi era il rischio della cassa 

integrazione ma, una volta trovati i fondi, questi lavoratori continueranno a 

svolgere i lavori manutentivi per la città di Palermo. 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 05/11/2020 17:54:48 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 06/11/2020 16:42:34 CET

Signature Not Verified
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che informa che la 

Re.Se.T. è operativa ma la situazione del diserbo è desolante: alcuni giorni 

fa ha presentato una richiesta con cui chiedeva il diserbo nel tratto 

compreso tra Via Villagrazia e Via dell’Allodola, dove tutto il marciapiede 

è infestato dalle erbacce e anche le strisce pedonali ne sono ricoperte, per 

cui diventa difficoltoso per i pedoni transitare. Più volte è stato chiesto al 

settore di prestare particolare attenzione alla zona del plesso Alongi, dove 

è stato effettuato un diserbo superficiale, ovvero, si sono limitati ad 

intervenire proprio davanti al plesso, dimenticando di intervenire sul 

marciapiede di fronte: non ha senso pulire l’ingresso della scuola e lasciare 

il resto nell’incuria e diventa difficile spiegare questo ai cittadini; si parla 

di interventi a costo zero ma non si parla di impegno di spesa. La RAP 

demanda i servizi di diserbo alla Re.Se.T., per cui tanto varrebbe che la 

RAP cedesse un ramo del contratto di servizio, affidandolo ai privati. 

Il Presidente sottolinea che c’è molta illogicità sugli interventi, non 

esiste una programmazione, non c’è metodologia, non c’è priorità: si  

effettuano i servizi in modo discontinuo; sarebbe meglio che questi servizi 

fossero gestiti dalle circoscrizioni. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che rimarca che è 

impossibile tollerare questo tipo di servizio inadeguato, a volte addirittura 

assente. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che informa che la RAP 

ha effettuato il diserbo in Largo dell’Anatra, su sua richiesta; informa, 

inoltre, che  in Viale Regione Siciliana, all’altezza di Via Santa Maria di 
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Gesù, sono stati rimossi i rifiuti ingombranti, ma il marciapiede non è stato 

pulito e vi sono rimasti i detriti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che afferma quanto 

dichiarato dal Consigliere Ilardi, ovvero che sono rimossi i rifiuti 

ingombranti di Viale Regione Siciliana ma vuole comunicare che è stato 

anche messo in sicurezza il manufatto di via Oreto, ad  angolo con Via 

Sidney Sonnino, dove si erano rifugiate due persone senza fissa dimora. 

Sono state murate tutte le aperture e il capo condomino ha contattato i 

servizi sociali: ci auguriamo che i due senza tetto abbiano trovato un 

alloggio. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera  Rappa, precisando che ciò che  

lei  aveva previsto si è avverato: i residenti non vogliono i senza tetto nel 

loro residence, tanto che il capo condomino si è attivato. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che evidenzia che la 

messa in sicurezza di questo “gabbiotto” è stato un intervento tempestivo: 

non era bello per il decoro e per l’igiene dell’area. 

Il Presidente afferma la RAP abbraccia tanti servizi ma che, non sempre, 

vengono svolti bene: si riferisce ai rifiuti che rimangono dopo il mercatino, 

dove non viene effettuata una pulizia accurata e basta un colpo di vento 

per trasportare tutto; si riferisce in particolare al mercatino di Via 

dell’Airone, dove vi sono tante aree verdi in cui il vento deposita i rifiuti 

residui del mercatino. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che sottolinea che 

occorrerebbe una squadra per verificare come sia stata eseguita la pulizia. 
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Il Presidente chiarisce che i mercatini sono una risorsa ma bisogna 

individuare un’area dove collocarli; a tale proposito, per il mercatino di 

Via dell’Airone, ha pensato a un’area che si trova vicino al ponte di 

Bonagia: è una vasta area che potrebbe andare bene; più problematico sarà 

trovare aree adeguate per i mercatini di Via Oreto e di Via Sebastiano La 

Franca. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che vuole sapere 

notizie riguardo agli inviti che il Consiglio ha rivolto agli uffici competenti 

e alle associazioni di categoria. Ribadisce quanto dichiarato, cioè che il 

capo condomino tra trovato la soluzione e auspica che i due senza tetto 

abbiano trovato un alloggio, perché anche i dormitori per ora sono 

affollati, visto che la crisi economica e la povertà sono cresciute. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ricorda che nel 

2019 il sindaco di Palermo ha emanato un bando per accogliere in 

famiglia, a titolo gratuito, i richiedenti asilo, ma solo due domande sono 

state presentate, nonostante il Sindaco  parli sempre di accoglienza. 

Il Presidente specifica che chi richiede l’asilo politico deve avere certi 

requisiti: la legge che parla dell’emigrazione è complessa, tanto che poi è 

stata modificata, per cui molti rischiavano di essere rispediti indietro nei 

loro paesi. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole sapere 

se, per la festa dei morti, le strade vicino al cimitero di Santa Maria di 

Gesù subiranno variazioni di circolazione e se nel cimitero gli ingressi 

saranno contingentati.  
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che informa che i 

rifiuti ingombranti in via Brasca sono stati rimossi; comunica, inoltre, che 

l’ingresso al cimitero avverrà con prenotazione sul sito del Comune; 

riguardo alla variazione della viabilità non ne è a conoscenza. 

Esauriti   gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,25, chiude la seduta.    

Il Segretario       Il Presidente 

     Maria Concetta Calderone           Andrea Gulemi 

 

 

 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 05/11/2020 17:54:46 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 06/11/2020 09:01:03 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 05/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 28/10/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 
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pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 09/11/2020 al 

19/11/2020. 

Id. pubblicazione 14866/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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